

Information in English – below

Internationales Schlittenhunderennen auf der Postalm

Sprintrennen mit 1. Wertungslauf des „1.Fellhof-Salzburg Cup“

&

Mitteldistanz - auch für Einsteiger

09.-11. Jänner 2026

und

12.-15. Jänner 2026 Trainingslager *

exklusiv für Rennteilnehmer

*Das Trainingslager findet von Montag – Donnerstag auf den Sprint Rennstrecken statt.
Die Ausschreibung und Anmeldemöglichkeit erhalten alle RennteilnehmerInnen bei bestätigtem Startplatz.*

AUSSCHREIBUNG MITTELDISTANZ

Datum: 09.-11.Jänner 2026

Ort: Winterpark Postalm - (ins Navi unbedingt Winterpark eingeben, nicht nur Postalm!)
Seydegg 77-78, A-5441 Abtenau, Salzburg / Koordinaten N 47°38'55" E 13°25'52"

Veranstalter: HSV-ÖSHS

Rennleitung: Michael Klaushofer

.....

Kategorien MITTELDISTANZ

Skijöring/Pulka

2-4 Hunde

5-8 Hunde

(bitte im Anmeldeformular die tatsächliche Hundeanzahl melden – die Wertung findet jedoch in den o.g. „Poolklassen statt)

Streckenlängen MD:

Freitag ca. 16 km

Samstag ca. 30 km

Sonntag ca. 24 km

genaue Startzeiten werden noch Bekanntgegeben

Reglement: Gefahren wird nach den FISTC Rennregeln. (www.fistc.com)

Die Rennleitung behält sich vor, diese Regeln, situationsbedingt abgeändert anzuwenden und je nach Witterung / Trailbeschaffenheit die Gespanngrößen und Streckenlängen zu variieren.

KEINE Streckenbesichtigung mit Hund zulässig, kein „Gassi-Gehen“ am Trail.

Es besteht **Helmpflicht** in allen Kategorien außer SJ

Pflichtausrüstung für MD – Liste wird bei Anmeldung zugeschickt.

Mindestalter der Hunde:

15 Monate SPRINT

18 Monate MITTELDISTANZ

Jeder Teilnehmer nimmt zur Kenntnis, dass er auf eigene Gefahr und Risiko an der Veranstaltung teilnimmt und keine Regressforderung gegen den Veranstalter stellen kann.

ANMELDUNG / STARBERECHTIGTE:

Startberechtigt sind alle Musher:

- deren Hunde über einen gültigen **Impfschutz** laut Empfehlung der Impfkommission (*Staupe, Hepatitis, Parvovirose und Parainfluenza: mindestens alle 3 Jahre (nach erfolgter Grundimmunisierung*) Leptospirose: mindestens jährlich (nach erfolgter Grundimmunisierung*) Tollwut: mindestens alle 3 Jahre (nach Erstimpfung Gültigkeit nur für 1 Jahr und Beginn der Gültigkeit 21 Tage nach Verabreichung der Impfung) dokumentiert im EU-Heimtierpass verfügen, geschippt sind und für die eine **Haftpflichtversicherung** nachgewiesen werden kann. (Für Hunde, die nicht am Wettkampf teilnehmen, gelten dieselben Bestimmungen hinsichtlich Impfung und Versicherung.)*)
- die vollständig ausgefüllte **Chiplisten** mitbringen.
Auf der Chipliste müssen Name, Adresse des Mushers sowie alle anwesenden Hunde angeführt werden, jene die am Rennen teilnehmen bitte entsprechend kennzeichnen. (Bitte auf Vermerk: „Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich aus keinem Gebiet mit veterinärbehördlicher Verkehrsbeschränkung komme“ nicht vergessen)

Startgeld:

Das Startgeld (Höhe siehe unten) ist unmittelbar nach Bestätigung des Startplatzes auf das angegebene Konto zu überweisen. Bei nicht rechtzeitigem Zahlungseingang behalten wir uns das Recht vor, die Teilnahme zu verweigern. Eine Aufnahme in die Startliste erfolgt erst nach vollständigem Zahlungseingang.

Stornierung der Teilnahme:

Stornierungen müssen schriftlich an office@schlittenhundesport.at erfolgen.

Bei Stornierung bis inkl 01.01.2026 wird das Startgeld zurückerstattet, es wird jedoch eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von EUR 25,- pro Teilnehmer einbehalten.

Ab dem 02.01.2026 erfolgt keine Rückerstattung des Startgeldes. Es besteht jedoch die Möglichkeit, den Startplatz auf einen anderen Teilnehmer zu übertragen.

Das Startgeld sind mit Angabe des Namens des Teilnehmers sofort bei Nennung auf das Konto des HSV-ÖSHS einzubezahlen!

Raiffeisen Bank Krems/Rohrendorf, IBAN: AT25 3239 7000 0041 8046, BIC: RLNWATWWKRE

Startgeld: ÖSHS Mitglieder: € 140,-
Nichtmitglieder: € 180,-

Das Startgeld inkludiert den Musherabend für den Teilnehmer, Ergebnisliste, Urkunde und Auszeichnung der drei Erstplatzierten jeder gewerteten Kategorie.

Eine **Wertung findet ab 5 Startern** pro Kategorie statt.

Falls keine Wertung zustande kommt, werden die TeilnehmerInnen unmittelbar nach Nennschluss informiert, in diesem Fall können sie kostenfrei in eine andere Kategorie ummelden.

Es kann auch alleine in der ursprünglich genannten Kategorie gestartet werden, in diesem Falle gibt es nur eine Anerkennungs-Urkunde und Ergebnisliste, aber keine Preisverleihung.



Fotohinweis / Urheberrecht:

Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort sowie auf dem Streckenverlauf Fotos und/oder Videos der TeilnehmerInnen angefertigt werden!

Mit der Anmeldung zur Veranstaltung bzw. Übernahme der Startnummern nehmen die TeilnehmerInnen zur Kenntnis, dass die im Rahmen der Veranstaltung gemachten Fotos, Filmaufnahmen und Interviews zur (Presse-)Berichterstattung in Printmedien, Rundfunk, Fernsehen, verschiedenen Sozialen Medien und anderen Massenmedien sowie zur Werbung ohne Vergütungsanspruch und zeitlich unbegrenzt verwendet werden können.

Solltet ihr dem nicht zustimmen, meldet euch bis 29.12.2025 unter office@schlittenhundesport.at

Bitte beachtet die MUSHERINFO!

Good Mush wünscht euch euer Team vom HSV-ÖSHS!



International Sled Dog Race on the Postalm

Sprint Race with 1st heat of the “1st Fellhof-Salzburg Cup”

&

Mid-Distance – also for Beginners

January 9–11, 2026

and

January 12–15, 2026 Training Camp*

exclusive for race participants

The training camp takes place from Monday to Thursday on the sprint race trails.

The official announcement and registration link will be sent to all participants with confirmed race entries.

ANNOUNCEMENT MID-DISTANCE RACE

Date: 09–11 January 2026

Location: Winterpark Postalm – (*important: enter “Winterpark” in your navigation system, not just “Postalm”!*) Seydegg 77–78, A-5441 Abtenau, Salzburg / Coordinates N 47°38'55" E 13°25'52"

Organizer: HSV-ÖSHS

Race Director: Michael Klaushofer

MID-DISTANCE CATEGORIES

Skijoring / Pulka

2–4 dogs

5–8 dogs

(please indicate the actual number of dogs on the registration form – however, the ranking will take place within the above “pool classes”)

Distances (MD):

Friday approx. 16 km

Saturday approx. 30 km

Sunday approx. 24 km

Exact starting times tba.

Regulations: The race will be conducted according to **FISTC race rules** (www.fistc.com)

The race committee reserves the right to adapt these rules as needed and to modify team sizes or course lengths depending on weather and trail conditions.

No trail inspection with dogs allowed, no “dog walking” on the trail.

Helmet use is mandatory in all categories except SJ.

Mandatory equipment for MD – a list will be sent upon registration.

Minimum age of dogs:

- 15 months – SPRINT
- 18 months – MID-DISTANCE

Each participant acknowledges that they are taking part in the event at their own risk and responsibility and cannot make any claims against the organizer.

REGISTRATION / ELIGIBILITY

Eligible to start are all mushers:

- whose dogs have valid vaccinations according to the recommendation of the vaccination committee (Distemper, Hepatitis, Parvovirus, and Parainfluenza: at least every 3 years after basic immunization; Leptospirosis: at least annually after basic immunization; Rabies: at least every 3 years – for first vaccination, validity only for 1 year and begins 21 days after administration), documented in the EU Pet Passport, microchipped, and covered by valid liability insurance. (The same vaccination and insurance requirements apply to dogs not competing.)
- who bring **complete chip lists**.

The chip list must include the musher's name, address, and all dogs present; those competing must be clearly marked. (Please do not forget the note: "With my signature I confirm that I am not coming from an area under veterinary travel restrictions.")

ENTRY FEE

The entry fee (amount see below) must be transferred to the specified account **immediately after the start place has been confirmed**.

If payment is not received on time, the organizer reserves the right to refuse participation.

Entry into the start list will only occur **after full payment**.

Cancellation policy:

Cancellations must be sent in writing to office@schlittenhundesport.at

For cancellations **up to and including 01.01.2026**, the entry fee will be refunded minus a **processing fee of EUR 25 per participant**.

From **02.01.2026**, no refunds will be given. However, it is possible to transfer the starting place to another participant.

Payment details:

Please transfer the entry fee including the participant's name immediately upon registration to:

Raiffeisen Bank Krems/Rohrendorf

IBAN: AT25 3239 7000 0041 8046 BIC: RLNWATWWKRE

Entry fee:

- **ÖSHS members: € 140**
- **Non-members: € 180**

The entry fee includes the musher's evening for the participant, results list, certificate, and awards for the top three finishers in each ranked category.

A ranking will be held if there are at least **5 starters per category**.

If no ranking can take place, participants will be notified immediately after registration closes; in this case, they may re-register in another category free of charge. It is also possible to start alone in the originally registered category – in this case, only a will be provided, but no award ceremony.

PHOTO NOTICE / COPYRIGHT

Please note that **photos and/or videos** of participants will be taken at the event site and along the course! By registering for the event or collecting start numbers, participants acknowledge that photos, film recordings, and interviews made during the event may be used **for (press) coverage in**



print media, radio, television, social media, and other media, as well as for promotional purposes, without remuneration and without time limitation. If you do **not** agree, please contact office@schlittenhundesport.at by 29.12.2025

Please also note the **MUSHER INFO!**

Good Mush! Your team from HSV-ÖSHS